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PROCES-VERBAL DU CONSEIL D’ECOLE N°1 

 

École :   Marie Curie élémentaire Date : 09/11/21 

Circonscription : TREMBLAY-EN-FRANCE   

Heure de début : 18h15 Heure de fin : 20h45 

 

Liste d’émargement  des membres de droit : (En cas d’absence, préciser face au nom Absent ou Excusé) 

Le  directeur/La directrice  

M.Deniau 

Secrétaire de séance : 

M.Deniau 

Les enseignants de l’école : 

 P= présent(e) A= Absent( e) 

 

Mme Quirico P 

Mme Franco P 

M. Maiz P 

Mme Fau P 

M.Combeau P 

Mme Sambe P 

Mme Riglet P 

Mme Khelifa P 

Mme Sidibé abs 

Mme Bazin P 

M.Davoust P 

Mme Ollivier P 

L’enseignant spécialisé représentant du RASED 

Mme Blanchon (Maître E) P   

Le maire ou son représentant Le délégué départemental de l’Education nationale 

 Signature  Aucun sur l’école Signature  

M.Barros P Mme / M. A  

Les représentants de parents d’élèves élus de l’école : 

 Signatures   Signatures  

Mme Beaufils Naud  P M.Cimolino P 

Mme Nabi P Mme Benaouadi P 

Mme Antoine P 

 Mme Laidouni P 

Mme Levif P 

Mme Chundoo abs Suppléants 

Mme Ismaili  P Mme Held 

Mme Antari abs  

M.Bouchakoua P  
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Ordre du jour : 
1. Les effectifs 

2. Le règlement intérieur 

3. Le Rased 

4. Les APC 

5. Le projet d’école : rappel des axes 

6. PPMS et exercices incendie 

7. Les évaluations de CP et de CE1 

8. Projet de  cour oasis et autres travaux 

9. Les projets de l’équipe pédagogique 

10. Festivités et fêtes de fin d’année scolaire  

11. Sécurité des élèves aux abords de l’école 

12. Sujets divers 

 

Délibérations du Conseil d’école : 

 

1. Composition de l’équipe pédagogique et présentation des effectifs (au 10/11/21) : 

 

Direction : Monsieur Deniau (en direction les lundis et mardis, en classe les jeudis et vendredis) 

Pas de secrétariat 

La direction d’école expliquée aux parents : vidéo  

 

CPa de Monsieur Maiz : 23 élèves 

CPb de Madame Franco : 26 élèves 

CE1a de Monsieur Combeau: 24 CE1A 

CE1b de Madame Riglet : 25 élèves 

CE1-CE2 de Madame Quirico : 20 élèves (12CP 10CE1) 

CE2a de Madame Khelifa et Mme Sidibé : 23 élèves 

CE2b  de Madame Fau : 24 élèves 

CM1a de Madame Ollivier : 18 élèves 

CM1b de Madame Sambe et de Monsieur Deniau : 19 élèves 

CM2a de M.Davoust : 27 élèves 

CM2b de Mme Bazin : 27 élèves 

256 élèves 

Moyenne de 23,27 

 

Le temps de travail des professeurs des écoles : vidéo 

 

 

 

2. Le règlement intérieur : 

Aucune modification. 

https://ecolemariecurie.toutemonecole.fr/pages/529263 

 

Rappel des 2 règles fondamentales qui sont expliquées aux élèves à chaque rentrée et dès que 

nécessaire : 

• Il est interdit de se battre, même pour jouer. 

• En cas de conflit, il faut s’adresser à un adulte. 

 

Vote du règlement :  

 

 

 

Pour Contre Ne se prononce pas 

A l’unanimité 0 0 

https://www.youtube.com/watch?v=Efon0ntMlxE&list=PLmlqEoksDfFcVEBFiHctvQ-TEGas8Xpd_&index=45
https://www.youtube.com/watch?v=B8REjTQNrG8&index=18&list=PLmlqEoksDfFcVEBFiHctvQ-TEGas8Xpd_
https://ecolemariecurie.toutemonecole.fr/pages/529263
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3. Le RASED : https://www.youtube.com/watch?time_continue=1&v=N4P328s11GE 

Présentation du RASED par Madame Blanchon. 

• Maître E (enseignante spécialisée dans la difficulté scolaire) :  Mme Blanchon 

• Maître G (Enseignante spécialisée dans les troubles du comportement) : Mme Franzetti 

• Psychologue scolaire : Une psychologue scolaire depuis une semaine sur la circonscription de 

Tremblay-en-France  (2 postes non pourvus). Recrutement en cours. 

 

 

 

 

4. Les APC 

Les Activités Pédagogiques Complémentaires ont débuté la deuxième semaine de septembre. Elles 

peuvent concerner tous les élèves de l’école selon des priorités établies par chaque enseignant. Les APC 

se déroulent sur le temps de la pause méridienne. 

Vidéo explicative : lien 

 

5. Projet d’école : rappel des axes 

• Améliorer les compétences orales et rédactionnelles des élèves. 

• Accueillir et accompagner les nouveaux personnels 
• Améliorer les compétences des élèves en résolution de problèmes et en calcul 

réfléchi 

Poursuite du travail sur l’environnement avec le projet jardin et le tri des déchets.  

Mise en place d’une audiothèque (voir « projets  de l‘équipe pédagogique »,  
https://prezi.com/i/plka4vpshlve/ ). 

Le projet d’école : vidéo explicative 

 

 

6. Le PPMS  et exercices incendie: 

vidéo explicative 

• Un exercice incendie a été réalisé le 14 septembre (bilan satisfaisant). 

• PPMS = plan particulier de mise en sûreté. Il existe un « PPMS attentat/intrusion » et un « PPMS 

risque majeur ». 

Un test de ce PPMS (attentat intrusion) va être réalisé le 23 novembre (avec la maternelle) selon un 

scenario envoyé aux écoles par la DSDEN. Les élèves seront préparés de manière à éviter toute situation 

anxiogène. Il s’agit, comme pour les exercices incendie, d’aider les élèves et le personnel à adopter les 

bonnes conduites. 

Un test PPMS (risque majeur) ainsi qu’un autre exercice incendie seront réalisés avant la fin de cette 

année scolaire. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?time_continue=1&v=N4P328s11GE
https://www.youtube.com/watch?v=oSfph63BnYw&index=2&list=PLmlqEoksDfFcVEBFiHctvQ-TEGas8Xpd_
https://prezi.com/i/plka4vpshlve/
https://www.youtube.com/watch?v=zzfBzbrsapY&index=9&list=PLmlqEoksDfFcVEBFiHctvQ-TEGas8Xpd_
https://www.youtube.com/watch?v=cbvRVjIqpuw&list=PLmlqEoksDfFcVEBFiHctvQ-TEGas8Xpd_&index=19
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7. Les évaluations de CP et de CE1 

 

Les élèves de CP et de CE1 ont passé des évaluations nationales avant les vacances de la Toussaint. 

Les résultats vont être transmis aux familles.  

De l’analyse des résultats est née l’idée de créer une audiothèque (https://prezi.com/i/plka4vpshlve/ ) 

pour enrichir le vocabulaire des élèves et stimuler leur imaginaire. 

 

 

8. Projet de cour oasis et autres travaux : 

 

-Cour oasis :  

Ecole Elémentaire Publique Marie Curie de Tremblay En France Cour oasis: photos de la première étape des travaux. 

(toutemonecole.fr) 

Rappel : L'école va bénéficier d'aménagements dans la cour afin de la végétaliser et y créer différents 
espaces. 
Première partie réalisée pendant les vacances de la Toussaint. Fin prévue pour l’été 2022. 

 
Les membres du conseil d’école remercient la mairie pour cet investissement important qui va contribuer 

au bien-être des élèves. 

 

-Autres travaux réalisés : 

Réparation de la serrure des toilettes, réparation de la serrure de la porte d’accès au couloir (qui 

dysfonctionne à nouveau : difficulté à être fermée de l’extérieur), étanchéité de la cheminée, installation 

d’un système d’alerte spécifique au PPMS, remplacement des pieds de chaises. 

 

- En attente : obturation du mur bleu, rehaussement de la barrière côté centre, reprise de l’enrobé 

côté escalier du centre, garage pour les vélos, pose d’un éclairage au niveau de l’entrée 

secondaire, ENI pour les CM1, panneaux d’affichage (demande de remplacement des panneaux) 

- Demandes à venir : clés des wc (porte côté garçons), révision des chasses d’eau et des robinets 

des toilettes de la cour (certains ne se coupent plus automatiquement). 

 

 

https://prezi.com/i/plka4vpshlve/
https://ecolemariecurie.toutemonecole.fr/posts/4567828
https://ecolemariecurie.toutemonecole.fr/posts/4567828
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9. Les projets : 

L’équipe pédagogique met en place depuis plusieurs années des « temps forts » pour rythmer l’année : 

 

Les « temps forts » de chaque période 

Première 

période 

Deuxième période Troisième période Quatrième période Cinquième période 

Exposition 

artistique   

« Les illusions 

d’optique» 

 

Production 

artistique commune 

(art visuel). 

 

• Défis 

mathématiques à 

relever en famille 

sur internet (site 

de l’école) 

« Les remue-

méninges » 

Janvier/février  

• Journée 

déguisée 

• Poisson 

d’avril ?  

 

• Après-midi 

olympique en 

Juillet  

• Spectacles ? 

• Kermesse ? 

Cela va dépendre 

de l’évolution du 

protocole sanitaire. 

L’exposition a rencontré un grand succès. De nombreux parents sont venus et ont apprécié ce projet. La 

disposition sera revue l’année prochaine afin d’apporter plus de recul et d’espace pour observer les 

productions. 

Les projets sur l’année 

 

• Renforcement du lien école/familles :  

✓ Site de l’école. Objectifs : informer, valoriser, conseiller,… 

✓ Les clés de l’école (L’école expliquée aux parents sur le site de l’école, vidéos) 

✓ Les clés de la réussite (ensemble d’articles dans une rubrique du site de l’école) 

✓ Livret sur l’apprentissage des leçons 

✓ Livret d’accueil des nouveaux parents et cartes de visite. 

• Prêts des jeux de cour : en pause en attendant une évolution favorable du protocole sanitaire. Pour 

le moment, des cerceaux et des cordes sont confiés à chaque niveau de classe. 

• BCD (bibliothèque de l’école).  

• Jardin pédagogique.  

• Les conférences de la Cicadelle (2 ou 3 conférences par classe). 

• Prévention routière pour les cp 

• Des projets de classe : présentés lors de la réunion de rentrée. 

• Classe de neige pour le CM2 de M.Davoust, classe cirque pour Mme Quirico. 

• Tri des déchets. 

• NOUVEAUTE : audiothèque (https://prezi.com/i/plka4vpshlve/)  

Les livrets 

Il y aura cette année deux remises des livrets. 

Ils seront remis aux parents lors de rendez-vous individuels du 24 au 28 janvier. Tous les parents seront 
reçus. Ils seront remis aux élèves une seconde fois (remise dans le cartable) du 20 juin au 24 juin(vacances 
le 6 juillet).  
 

Quelques vidéos pour vous donner des informations sur les livrets, les évaluations et la 

poursuite de la scolarité: 

L'évaluation, le livret et le codage des compétences (le livrets de compétences), le codage des 

compétences, passages et maintiens, passage en sixième et dérogation, l'orientation en 

SEGPA, les classes à horaires aménagés (CHAM, CHAD, CHAT), le Livret scolaire unique (LSU) 

 

https://prezi.com/i/plka4vpshlve/
https://www.youtube.com/watch?v=Uvk1OYEC_PA&index=10&list=PLmlqEoksDfFcVEBFiHctvQ-TEGas8Xpd_
https://www.youtube.com/watch?v=5QvpN89UsMQ&list=PLmlqEoksDfFcVEBFiHctvQ-TEGas8Xpd_&index=4
https://www.youtube.com/watch?v=Cvj-yMjeZZk&index=37&list=PLmlqEoksDfFcVEBFiHctvQ-TEGas8Xpd_
https://www.youtube.com/watch?v=Cvj-yMjeZZk&index=37&list=PLmlqEoksDfFcVEBFiHctvQ-TEGas8Xpd_
https://www.youtube.com/watch?v=ifWS3cqjFfc&list=PLmlqEoksDfFcVEBFiHctvQ-TEGas8Xpd_&index=15
https://www.youtube.com/watch?v=wWb_cmMj_YI&index=16&list=PLmlqEoksDfFcVEBFiHctvQ-TEGas8Xpd_
https://www.youtube.com/watch?v=hzMbE0W-xOE&index=24&list=PLmlqEoksDfFcVEBFiHctvQ-TEGas8Xpd_
https://www.youtube.com/watch?v=hzMbE0W-xOE&index=24&list=PLmlqEoksDfFcVEBFiHctvQ-TEGas8Xpd_
https://www.youtube.com/watch?v=5Fkjw7eF5_Q&index=23&list=PLmlqEoksDfFcVEBFiHctvQ-TEGas8Xpd_
https://www.youtube.com/watch?v=HJvbUS4LsKI&list=PLmlqEoksDfFcVEBFiHctvQ-TEGas8Xpd_&index=42
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Conseils école-collège 

Elaboration de projets communs français : 
CM1 : « Monde du vivant » (réaliser une classification phylogénique en groupes emboîtés). 

CM2 : Voyage à travers les continents (géographie et littérature) 

. 
Plusieurs réunions dans l’année. 

 

 

10. Festivités et fête de fin d’année. 

 

Une tombola va être organisée par les représentants des parents afin de financer un évènement (non défini 

à ce jour) en fin d’année scolaire.  

 

11. Sécurité des élèves aux abords de l’école : 

 

• Mises en danger des élèves liées aux incivilités routières aux abords de l’école constatées par 

les parents, les enseignants et la municipalité. Des moyens humains (pour faire traverser) et/ou 

matériels (dos d’âne, chicanes, …) ainsi que des passages réguliers de la police ont été 

demandés pour sécuriser les traversées des élèves. Une pétition (plus de 300 signatures) a été 

transmise à M.Barros par les parents d’élèves. La pétition en ligne sera transmise également à 

M.Barros. 

Réponse de la municipalité : Des chicanes vont être installées dans la rue de l’église pour ralentir la 

circulation. La municipalité travaille actuellement à la sécurisation du quartier et des mesures vont être 

prises. La police (municipale et nationale) va intervenir plus fréquemment et verbaliser en attendant 

qu’une solution en voirie soit trouvée. Les passages des cars posent des difficultés à la mise en place 

de solutions. 

• Vélos et trottinettes : La vitesse excessive de ces véhiculent aux abords de l’école a été 

évoquée.  

 

12. Sujets divers : 

 

- Cars pour la piscine : La classe de CM2b a eu de nombreux problèmes avec les cars de la CIF (tout 

comme l’école Anatole France lors du précédent cycle). Les raisons avancées ont été plus que 

douteuses (travaux imaginaires, cars en route mais qui n’arrivent jamais,…).  

 

- Plan de continuité pédagogique (poursuite du travail en cas de fermeture): diffusé aux familles.  

 

- Carte passerelle (en lien avec l’USEP, financée par la mairie): Les élèves de cm1 peuvent 

bénéficier de 3 séances gratuites et sans engagement dans un grand nombre de clubs sportifs de 

la ville. Chaque élève de cm1 a reçu sa carte lors d’une remise officielle. Objectif : relancer la 

pratique sportive de cette tranche d’âge. 
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- Investissement important en EPS : Grâce aux nouvelles possibilités de pratiques sportives 

apportées par la construction de la halle sportive (city stade), l’équipe pédagogique a investi près 

de 900 euros (coopérative de l’école) pour l’achat de matériel (ballons, chasubles, plots, sacs de 

transport pour le football, le handball et le basketball). 

 

- Surveillance du city stade : Des incivilités ont été constatées par les parents les premières 

semaines de mise à disposition au public (vélos, chichas, scooters, intrusions, utilisations 

détournées du lieu, …).  

Les caméras sont actives et permettent au gardien de surveiller et d’agir. L’intégralité des grillages 

sécurisant l’accès est à présent posée. 

 

-Rugby : Les séances du lundi soir (organisées gratuitement par le club pour les cm1 et cm2 volontaires) 

rencontrent un grand succès, comme les stages « sport citoyen » (gratuits également, organisés par 

l’USEP). 

 

 

Signatures : 

Président de séance     Secrétaire de séance :  

 

Transmis à l’IEN par le directeur d’école le : 10/11/21 

 

Partie réservée à la circonscription 

 

Document reçu le : Ce compte-rendu n’appelle aucune remarque particulière X 

Réponse fournie le : Ce compte-rendu appelle les remarques suivantes   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’IEN 

 


